
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成30年７月17日(火) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 豪雨災害被災地への支援物資については，総社市長と連絡が取れ，水が不足してい

るとのことであったので，防災対策部と協議の上，可能な範囲内でペットボトルの水

を送った。他市からも要請があれば，対応をお願いする。 

  倉敷市真備町では，廃棄物がかなり出ていると報道されている。現時点での要請等

はなく，どのような対応になるか不明だが，要請があればすぐに動けるよう，情報収

集及び準備に努めること。 

  全国市長会からの派遣要請に加え，中核市市長会からも事務職・技術職の派遣要請

があると思われる。会長市は倉敷市であるが，現状ではまだ動けないと思われるので，

会長代行市である豊田市に確認しておくこと。り災証明書の発行事務に関する職員派

遣が，内閣府から都道府県に対して要請されているが，都道府県での対応は難しいと

思われるので，もし，都道府県から市町村への要請があれば，対応すること。 

○ 先週末，四国新幹線整備促進期成会に参加してきたが，新幹線整備の動きが１年前

と比べて進んでいる。もし，完成すれば経済効果が高い事業となるので，駅舎建設費

の負担や区画整理等のおける他都市の事例を調べ，研究しておくこと。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 連休中の行事に対応された職員はお疲れさまでした。 

○ 連日，30度を超える暑さが続いているので，体調管理には十分気をつけること。 

 

３ 中澤副市長から 

○ 先週末に，松戸競輪サマーナイトフェスティバルに参加してきた。競輪場では，屋

台等もあり，多くの家族連れが訪れ，とても盛り上がっていた。高知競輪では，９月

に共同通信社杯を開催予定であり，盛り上げていきたいので，時間があれば，ぜひ競

輪場を訪れてもらいたい。 
 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成30年７月豪雨災害への高知市職員派遣状況について（総務部） 

・平成30年７月豪雨による被災地への上下水道局職員派遣報告について（上下水道局） 

・人権意識に関する職員アンケートの回答期限延長について（口頭：市民協働部） 

・第30回浦戸湾・七河川一斉清掃の実施について（口頭：市民協働部） 

・「地域自治組織のあり方に関する研究会」報告書概要について（市民協働部） 

・第38回全国豊かな海づくり大会への職員派遣について（農林水産部） 


